

**PRESENTA EL ALUMNO:** Lizbeth Fidelia Morales Cruz

**GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:**

6to CUATRIMESTRE "A" LICENCIATURA EN ENFERMERIA  
ESCOLARIZADO

**DOCENTE:** Lic. Nayeli Morales

**MATERIA :** Desarrollo humano

**TRABAJO:** Organizador gráfico

**FECHA:** Jueves 7 de mayo del 2020

## 1.1 DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Positivo	Negativo	Interesante
<ul style="list-style-type: none"> <li>El IDH da prioridad a la libertad de las personas y no a la acumulación de recursos</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Malos cambios en la dimensión</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Se introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>Se sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Información no confiable</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Mejorar las diferencias en la adquisición</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>Vida larga y saludable al nacer</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Tasa de crecimiento negativo</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>El IDH será mayor cuando las desventajas no predominan</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>Los recursos internos del país se reflejan con mayor precisión</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Fraudes</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Los cambios metodológicos implican un cambio de escala</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>El país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>La magnitud del crecimiento no es igual para todos los países</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>El nuevo valor del IDH será menor</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>El país comenzó con el IDH similar al de Ecuador</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Retroceso en el nivel de desarrollo</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Costa Rica y Jamaica habían comenzado con el IDH superior al mexicano</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>México a logrado superar el IDH de Belice</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>El IDH alto no incrementa su distancia con los demás países</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Nayarit se ubica entre las identidades con un mayor crecimiento positivo</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogénea</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>No es posible obtener el índice de salud</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>El cálculo internacional del IDH se obtiene de organismos internacionales</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>El estudio del desarrollo humano está en evolución permanente</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Desigualdad</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>El IDH refina las dimensiones de educación e ingreso</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>La distribución del ingreso no es captada por los microdatos</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida</li> </ul>

## 1.2 POSTULADO DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Positivo	Negativo	Interesante
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Compromiso con el valor de la dignidad humana</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia no es una idea</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La psicología humanista se centra en la persona y experiencia interior</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• No es un género ni especie</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Existen modelos teóricos</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Hay varias formas de combinación</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Los individuos no tienen existencia</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La impresión inicial se convierte en un sesgo general</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• La impresión final es el promedio o media aritmética</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• No existe lo abstracto</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Presentan el modelo de teorías implícitas</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Hay factores que influyen en el perceptor</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La libertad no era una facultad de autodecisión</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Establecer las relaciones entre la existencia y libertad</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia es tan íntima a los individuos</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• No existe la reflexión filosófica en la creación artística</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia es expresión de la realidad</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia es la realidad propia del sujeto</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Rechazan la espiritualidad</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La razón tiende a objetivar para hacer las cosas pensadas</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia suele ser formada en la nueva ideología</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Discriminación</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia no es un concepto</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia es la subjetividad</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• No son ideográficos</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La existencia suele ser tomada en la nueva ideología</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• La vida humana tiene su razón de ser una creación</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• No todas las impresiones poseen una estructura</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• El humanismo se ubica en el contexto de la cultura renacentista</li> </ul>

BIBLIOGRAFÍA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/3b062b4577e1880ff0f07413cb3a9144.pdf>